

## ○令和4年9月9日 経済委員会の第1回現地視察を行いました。

県議会の各委員会では、閉会中の委員会活動として、毎年テーマを定めて現地視察を行い、関係者から御意見等を伺っております。

経済委員会では、今年度のテーマを「県内企業の競争力強化について」、「地域資源を活用した滞在・体験型観光の推進について」及び「オリーブ水畜産物の生産振興について」と定めており、今回3カ所の現地視察を行いました。

まず、服部水産有限会社のオリーブハマチ養殖施設（東かがわ市引田）を訪問し、養殖施設や給餌の様子などの視察とあわせて、オリーブハマチの生産やインターネット販売などの説明を受け、質疑を行いました。



次に、ザランタン東かがわ | ベッセルおおち（東かがわ市馬篠）を訪問し、運営会社の株式会社ダイブから地域資源を利用した各種体験を取り入れたグランピング事業の取組みや集客状況などの説明を受け、質疑を行った後、グランピング施設等の視察を行いました。



最後に、株式会社FUJIDAN（東かがわ市白鳥）を訪問し、省人化等による生産性向上や新たな事業展開等に関する取組み、今後の課題などの説明を受け、工場の視察を行った後、質疑を行いました。

